中学部ステージ発表「朝のリレー」



谷川俊太郎の詩、「朝のリレー」をモチーフに色々な国や地球についてステージ発表をしました。1幕は、カムチャツカ(ロシア)とメキシコチームです。詩の冒頭の部分を朗読や体育で取り組んできたボッチャ等で表現しました。2幕は、ローマとニューヨークチームです。ローマやニューヨークの有名なものを事前に学習し、ステージ上で表現しました。最後は「U. S. A」のダンスで心をひとつに頑張りました。3幕は地球一周チームです。アラブの国や中国、日本と色々な国が、朝をつなぎながら地球は周っていることを、実際にステージ上でリレーしながら表現しました。最後の4幕では、音楽で学習してきた「空がこんなに青いとは」を中学部全員で歌い、西郷の空も青い空で世界とつながっているということを発表しました。

「朝のリレー」の詩を通して、色々な国について触れたり言葉の響きを感じたりすることができ、自分の役割を果たしながら中学部のステージ発表を作り上げることができました。



中学部イベント~作業製品販売・体験コーナー~

中学部イベントでは、作業製品体験、作業製品販売を行いました。販売に向けて製品を丁寧に作ることに加え、会場の飾りつけや接客の練習等、事前の準備も協力して取り組み本番を迎えました。販売コーナーでは、「油すうぞうくん」や「あんだすたんど」等、大好評につき完売でした!また、紙工班の体験コーナーでは、ミキサーの回し方や綿の入れ方等、生徒がお客さんに丁寧に教えている姿が見られました。

来ていただいた皆様のあたたかいお言葉や応援が、普段の学習や次の販売にむけての励み となりました。ありがとうございました♪

